



## **+ Al Tribunal, la cruzada de Xóchitl contra las mañaneras**

### **Bajo Reserva**

En la alianza opositora nos adelantan que ante la negativa del INE de suspender la conferencia mañanera del presidente **Andrés Manuel López Obrador**, ahora acudirán al Tribunal Electoral. Nos cuentan que será la candidata presidencial, **Xóchitl Gálvez**, quien personalmente defenderá su caso, si no para bajar completamente la emisión de las mañaneras, por lo menos que no sean transmitidas en los nueve estados donde hay elección a gobernador. Nos explican que esa será una prioridad de la estrategia de comunicación de la oposición para fijar el debate y llevarlo al extremo porque el mandatario todos los días se mete en la elección. A **Vicente Fox**, nos recuerdan, lo acusó el lopezobradorismo de ladear la elección de 2006 con su frase de que “no hay que cambiar de jinete a la mitad del río”. Ahora, con intervenciones diarias en la contienda, tendrían que acusar al mandatario de ahogar al jinete y al caballo.

### **... Y el PVEM las quiere hacer obligatorias por ley**

Nos cuentan que en la conferencia de la dirigencia de Morena y sus aliados para defender las conferencias mañaneras del presidente López Obrador en el proceso electoral, el diputado federal del PVEM **Carlos Puente** fue más allá y dijo que se debería valorar que este tipo de ejercicios sean una obligación de todos los gobernantes. Don Carlos se mofó de las entonces ruedas de prensa del presidente Fox que terminaron siendo “lo que el presidente quiso decir”. Nos hacen ver que al legislador se le olvidó que en ese sexenio el Partido Verde era aliado del foxismo y nos comentan que antes de proponer mañaneras por ley tendría que preguntar en el equipo de Claudia Sheinbaum si les parece buena idea.

### **Descuido en las versiones de AMLO**

Nos comentan que en la Presidencia no parecen estar conscientes de que las versiones estenográficas de las palabras del presidente López Obrador son un documento oficial al publicarse en la página web del gobierno, y más ahora que las mañaneras son revisadas a fondo, jurídicamente, por las autoridades electorales. En más de una ocasión se ha detectado que la versión no se apega estrictamente a lo que declara el mandatario. Por poner el ejemplo más reciente, ayer que desde la mañanera invitó a la Banda MS a la verbena del 15 de



septiembre, en la versión estenográfica, en vez de “MS”, apareció un “Mesa Directiva”. ¿Será que la capturan con una aplicación de dictado? Por lo pronto, en el tribunal tendrán que correr el video y revisarlo directamente.

## **Exsecretario de Gobernación denuncia retenes del narco**

El exgobernador de Jalisco, exsecretario de Gobernación y candidato a senador por la alianza opositora, **Francisco Ramírez Acuña**, reveló que ha sido retenido por grupos delictivos durante recorridos proselitistas por su estado. En un encuentro con el Colegio de Contadores Públicos de Guadalajara, don Francisco expresó que no hay seguridad en las carreteras del país y la Guardia Nacional solo detiene a los que tienen una camioneta vieja, porque a los que traen “Lobo” les tiene miedo. Dio detalles de que “los malos” le preguntan a dónde va y le revisan la credencial del INE. ¿Será que ya presentó sus denuncias o todo lo dejará en anécdota para hacer campaña?

<https://www.eluniversal.com.mx/opinion/bajo-reserva/al-tribunal-la-cruzada-de-xochitl-contra-las-mananeras/>



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**EL UNIVERSAL**

13/04/2024

OPINIÓN